

presse

AG Sport

Ein schlagkräftiges Team für die Paralympics

Detlev Pilger, sportpolitischer Sprecher:

Heute beginnen die Paralympischen Winterspiele in Pyeongchang. Den deutschen Athletinnen und Athleten drücken wir die Daumen, damit alle ein einzigartiges Sportfest genießen und sich als herausragende Botschafterinnen und Botschafter unseres Landes präsentieren können.

„Es freut uns, dass ARD und ZDF ihre Berichterstattung aus Pyeongchang im Vergleich zu 2014 in Sotschi mehr als verdoppeln. Weltweit verfolgen diese Winterspiele mehrere Milliarden Menschen. Daher haben nun auch unsere 20 Athletinnen und Athleten die Möglichkeit, ihr Können der ganzen Welt zu präsentieren.“

Nach dem erfolgreichen Abschneiden unserer olympischen Mannschaft sind wir zuversichtlich, dass das deutsche paralympische Team mindestens genauso erfolgreich sein wird. Immerhin holte unsere Mannschaft bei den paralympischen Spielen vor vier Jahren in Sotschi 15 Medaillen.

Die deutschen Athletinnen und Athleten sind nicht nur herausragende Vorbilder und Botschafter für Fairness, Leistungsbereitschaft und Teilhabe, sondern beweisen durch ihren Einsatz, dass der olympische und paralympische Sport zurecht zusammen gehören. Daher müssen wir auch in Zukunft den Sport für Menschen mit Behinderung stärken.“